

Des investigations en sous-sol vont bientôt avoir lieu près de chez vous

Prochainement, des équipes du CERN seront à l'œuvre dans notre commune pour mener des investigations en sous-sol. Objectif : mieux comprendre la nature des roches qui se trouvent sous nos pieds, dans le cadre d'une grande étude scientifique.

Comment ça se passe ?

Un camion vibreur circulera ponctuellement dans la zone pour envoyer des ondes vers le sol. Grâce à des capteurs placés en surface, des géologues pourront analyser la structure du sous-sol. De légères vibrations pourront être ressenties à proximité, mais pas d'inquiétude, elles sont de courte durée et sans danger pour les bâtiments et le mobilier.

Envie de savoir quand ça se passe ?

Toutes les infos pratiques (dates, lieux) sont en ligne sur :

<https://fcc-faisabilite.eu>

Scannez le QR code présent sur les affiches ou flyers distribués dans vos boîtes aux lettres et disponibles en mairie !

Une question ?

Contactez-nous :

Depuis la France : 0 800 907 201

Depuis la Suisse : 0 800 22 88 99
(appels gratuits)